

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28
Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.
Crevillente, un mes. 0'50
Fuera, un trimestre . . . 2'00
Extranjero 3'20
Número suelto 10 céntimos
No se devuelven los originales

AÑO VIII (Segunda época)

ALICANTE 15 JUNIO 1929

Núm. 47

Desde Crevillente

En la ciudad del plomo

Aprovechando la oportunidad de encontrarnos en Bailén, el famoso pueblo de la guerra de la Independencia, nos hemos decidido a continuar los pocos kilómetros de vía férrea que nos ha separado de Linares, la importante ciudad minera, la más moderna y populosa de la provincia de Jaén.

Grandes deseos tenía de convertir en realidad la continuamente imaginada visita a la llamada «ciudad del plomo».

Poco he recogido de esta grandiosa población. Mi paso rápido, veloz, no ha permitido que me diera exacta cuenta de todas aquellas cosas que me hubiesen gustado conocer. Solamente unas horas hemos dispuesto para dar una ojeada, desde las seis de la tarde hasta la mañana del siguiente día, en que salíamos para Jaén, nuestra habitual residencia.

Se halla enclavada la población en dilatado llano; anchas y hermosas calles con elevadas casas de moderna construcción forman el casco de la ciudad; rieles de tranvías que cruzan en diversas direcciones; movimiento ferroviario importantísimo en todas sus estaciones.

En las afueras, circundando la población, se yerguen altivas, majestuosas las elevadas chimeneas, junto a las minas, esas minas, hoy calladas y frías por larga y acentuada paralización; que tanto se diferencian de lo que fueron hace varios años, cuando se empleaban en trabajos mineros a millares de hombres, cuando en el corazón, en las entrañas profundas de la tierra palpaba el estruendoso barreno, cuando circulaban por sus gigantescas venas las féreas vagonetas extrayendo el buscado mineral. El tráfico de la ciudad era enorme, la vida y actividad se mostraba hasta en los suburbios más apartados. Hoy está silenciosa, sufre el peso plúmbeo de la moderna plaga social, «los sin trabajo»; en las palabras, en el semblante demuestran los hijos de Linares cierto abatimiento, el malestar producido por el duro azote de la parálisis minera. Todos evocan en sus conversaciones los días de grandeza que atravesó Linares, período de prosperidad en el hogar pobre, cuando satisfacían sus necesidades, cuando el dinero circu-

lababa en envuelto tropel; aquellos tiempos que se asoman a la imaginación, cual recuerdos nostálgicos, son los que preocupan a todos los que tuvieron en este pueblo un mejor vivir que el actual.

En unas horas no se puede resumir la vida de un pueblo, pero yo me atrevería a decir que en Linares hay muchos que sienten los dolores crueles que produce el hambre y muchas víctimas de los estragos y enfermedades que acompañan a la miseria y vida desordenada.

A impulsos de conocer el movimiento obrero de la ciudad hemos dirigido nuestros pasos a la Casa del Pueblo. Edificio grande, buenas secretarías, espacioso salón de actos, lástima que no sea propiedad de las entidades allí cobijadas.

Al entrar en uno de los salones, hemos encontrado a un señor, ejemplo de amabilidad, quien nos ha acompañado por toda la casa; ya después, nos ha conducido a un salón donde vimos a cuatro o cinco señores entusiasmados en sus ocupaciones. Estaban confeccionando el primer número de un semanario que han empezado a publicar, «Adelante», este es el título del periódico defensor de los trabajadores, socialista, como también lo son los activos camaradas que lo escriben. Después de las frases de salutación, han suspendido sus quehaceres y nos preguntan con entusiasmo por la región levantina, por el movimiento obrero en Alicante. Nos dan a conocer los gremios que componen aquella Casa, nos hablan de una gran reorganización en los metalúrgicos, con motivo de haber conseguido éstos los comités paritarios. A insistencia mía nos dirigimos a la Biblioteca. Ya no es uno el que nos acompaña, son todos los que allí habitan. La Biblioteca es regular, cuenta con buenas obras, pero muy escasas; hace falta que esté más nutrida. Estos compañeros realizan una labor cultural y bibliográfica digna de encomio y de ser imitada; tal es la exposición que tienen de todas las obras y folletos publicados por «Gráfica Socialista» y están allí puestas en venta.

No recuerdo los nombres de aquellos buenos señores que tan cortésmente nos atendieron y escucharon mi modesta opinión respecto a algunos asuntos sociales, porque allí, unidos por afinidades ideológicas,

pudimos discurrir con amplia libertad.

Enxiamos nuestros votos más sinceros a estos esforzados paladines que tanto hacen por el bien de los trabajadores y que «Adelante», cumpliendo con su lema, siga su marcha sin interrupción.

ALFONSO ALFONSO

Jaén, 1929.

ALELUYAS

El nuevo «cine» ha tenido un estreno inmerecido.

Película natural:

«Una lluvia torrencial».

Y no se engañó a la gente; hubo «sección permanente».

Piensan los cooperativos, con suficientes motivos,

que deben, sin vacilar, adquirir «La Popular».

Es ridículo que alguno, echándose la de «tuno»,

quiera en contra argumentar, pretendiendo así estorbar

y hacer fracasar la idea.

Para conseguirlo emplea

inocente y débil «maña»,

y al fin recoge... la caña.

Pronto han de ver en el ring a Paulino y a Schmelling.

Aunque la prensa ha anunciado que Schmelling es de cuidado.

no nos pasma esa arrogancia ni le damos importancia;

pues Uzcudum prometió que lo dejará k. o.

Jiménez e Iglesias, son héroes de la aviación.

Y por su brillante hazaña se siente orgullosa España.

Rindamos justos honores

a esos dos aviadores.

CHIN-TA-CHIN.

Nuestro extraordinario

El público ha premiado nuestro esfuerzo. A las pocas horas de ponerse a la venta nuestro número de ocho páginas, el pasado domingo, se agotó, hasta el punto de haberse quedado algunos abonados sin el periódico.

A pesar de que el número, por su doble tirada y por el gran número de cli-chés que lo ilustraban, ha tenido un coste elevado, nosotros, por corresponder al favor de nuestros lectores, la hemos servido al mismo precio.

Esperamos del público que siga favoreciéndonos, pues nosotros pondremos cuanto esté de nuestra parte para merecer el favor.

La Redacción de REGENERACION se ha robustecido con el ingreso de buen número de elementos jóvenes que traerán a estas columnas la savia de sus plumas nuevas, la nota alegre y bulliciosa de sus pocos años y la musa inquieta de sus ideales nobles.

REGENERACION ha entrado con su extraordinario en una nueva era que esperamos sea gloriosa para nuestra amada tierra.

Réstanos dar las gracias a Crevillente entero y anunciar que vamos a preparar un extraordinario grande para nuestras fiestas de San Cayetano.

En él procuraremos echar el resto y ofreceremos originales de firmas prestigiosas que hablarán de nuestro pueblo.

Publicaremos también gran número de fotografías interesantes y de actualidad.

Claro que para esto nos hace falta el apoyo general, que pedimos ahora.

En otro lugar de este número encontrará usted el contrato de anuncio que debe devolver a esta Redacción.

Con la cooperación de todos se hace Patria.

REGENERACION

: Garganta, Nariz y Oídos :

Consulta exclusiva de dicha especialidad a cargo del

Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto-Rino-Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE 11 A 1

P. Abad Penalva, 1 ALICANTE

Colección de REGENERACION

Con destino a la Biblioteca Municipal Popular, el Doctor Mas Magro, verdadera columna de este naciente templo de la cultura local, ha querido adquirir la colección completa de este semanario que ya está en el octavo año de su vida.

En la Redacción no teníamos la colección anhelada. Los continuos cambios de domicilio y de Dirección, han sido la causa de que no estuviese cumplido este deber profesional, pue la colección que se archiva ahora data de época muy reciente.

Un buen crevillentino, D. Cayetano Mas Galvañ, domiciliado en San José, tenía casi toda la colección y la puso a disposición del señor Mas Magro, negándose a admitir ninguna retribución por su valioso ofrecimiento.

Faltan algunos números y es imprescindible su adquisición para que el Doctor Mas pueda encuadernarlos para formar parte de la Biblioteca.

Por lo menos del número 1 al número 15, estamos dispuestos a adquirirlos pagando por ellos alguna respetable cantidad.

¿Los encontraremos? Creemos que sí. El que tenga los ejemplares citados comprenderá la utilidad de que la colección completa se halle en la Biblioteca encuadrada, donde podrá servir para todos sin excluir al que los aporte.

Quien los facilite realizará un buen servicio local y además de recibir la cantidad que se convenga, figurará en las listas de honor que se fijarán en la Biblioteca para honrar a sus protectores.

El que solo tenga algunos de los números expresados lo debe ofrecer igualmente, pues entre todos será más fácil conseguir este noble fin.

Sanatorio Quirúrgico

— DEL —

Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid
Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugía General

Consulta: Sanatorio:

Cuatro Esquinas Dr. Canro, 3.º
10 a 1

Del momento

UN INCISO EN EL TIEMPO

La canícula nos abrasaba con su vaho sofocante. De pronto el manto azul del cielo estival, se troca en capa grisca y la estación se transforma. ¿Es primavera? ¿Es invierno?...

La lluvia había imperado, implacable, durante todo el día. Caía la tarde. Abridgos tras los cristales añorábamos con deliciosa calma las tareas grises del invierno. De invierno parece esta tarde de hoy. En todo el mismo ambiente. Hasta el cabeceo de los árboles es idéntico, sólo que ahora visten de verde.

Para completar el encanto empezamos a leer, no sabemos cómo, un libro de Martínez Sierra; una vieja historia de amor, medieva y senti-

mental. ¡Oh, cómo revive la memoria muertas ilusiones! Pero, ¡cuidado! No sueñes, alma; no sueñes.

Todo va a desvanecerse. Saldrá el sol y sus rayos dilatarán la atmósfera invernal y evocadora. Volverá la tierra a sofocarnos con su vaho ardiente y se dispersarán los recuerdos...

Y ante tales incertidumbres, hemos abandonado en un rincón el libro de Martínez Sierra, en donde leíamos una vieja historia de amor.

LA CIRCULACION

Hay una enfermedad que se agudiza por momentos; que cada día acusa aumentos en el número de sus víctimas. No está catalogada en las listas de la Ciencia Médica. Tal vez por eso no hayan aparecido todavía eminencias que la combatan con éxito. Nos referimos a la circulación.

El progreso de los pueblos modernos, exige continuamente más perfección, más rapidez en su desarrollo industrial y social. Nada tan útil, para ello, con el tractor automóvil. Los hombres lo saben y por ello enanchan constantemente el campo de acción de estos vehículos. Y también saben que todos los días hay víctimas inmoladas en aras de esa necesidad social. Asustia ver las estadísticas de accidentes automovilistas.

Para restringir estas catástrofes, los Gobiernos se preocupan profundamente. Pero el mal no tiene alivio. Hay que aceptarlo como algo propio y dimanante de esa manifestación humana que se llama progreso.

¡Conformémonos con otorgar un poco de piadosa misericordia a esas víctimas inocentes, anónimas contribuyentes para la gran obra de la Civilización!...

EL TIMO CARRATALÁ

Conocíamos por referencias el timo del sobre, el timo de las misas, el del portugués y otros muchos que la truhanería de las gentes ha inventado para fastidiar al pobre y confiado ciudadano. Pero lo que no conocíamos ni habíamos oído nombrar nunca era el timo taurino. Lo acaban de instituir hace unos días. — ¿En dónde? — En Crevillente, precisamente.

El argumento del suceso es poco más o poco menos, como sigue:

Uno de los días de la pasada semana se presenta un supuesto apoderado del diesiro alicantino Carratalá,

— ¿El empresario de la Plaza de Toros? — pregunta.

— Servidor de usted.

— Le traigo a usted la perspectiva de un verdadero negocio. Mi representado, el ídolo Carratalá, desea trabajar en su circo...

Resumiendo: que se habló, se trató y se contrató al popular matador de toros para torear el domingo que se avecina.

— Hombre, concretó el «apoderado» de marras — si usted quisiera prestarme...

— ¡No faltaba mas! ¿Cuánto necesita usted?

— ¡Cincuenta pesetas!.....

— Como esas.

Y no pasó más. Sólo que al ente-

rase el empresario que Carratalá toreaba en Valencia en la misma fecha que él le tenía contratado, no tuvo más remedio que buscar al suplantador y plantearle el dilema:

— Me está devolviendo inmediatamente los diez duros o le largo una media lagarajera....

¡Señores, el caos!...

He ahí cómo sin pensarlo, se ha descubierto un nuevo timo que añadir a los ya conocidos del portugués, del sobre, de las misas...

MYRTO

Una tormenta

Después de varios días de riguroso verano, el día 10 del actual amaneció nublado y sobre las veintuna y media horas se generalizó el tiempo, empezando a caer las primeras gotas de agua.

Con un continuo relámpago y truenos, a las veintidós y media horas la primera nube, que dura sobre 15 minutos, deja caer abundante agua, continuando la lluvia torrencialmente hasta las dos del martes, día 11, que repite otra nube, con más fuerza, y que duró cerca de media hora, dejando todo el término bien regado.

A las cinco de la mañana repite otra nube, que descargó de la misma forma que la anterior.

A las siete de la mañana descarga la cuarta tormenta con más fuerza, acompañada de piedra, dejando arrastrados en algunos puntos todas las cosechas.

En nuestro término, solo han sufrido el rigor de la piedra algunas tierras del derramador y las del carril; las de la parte de abajo también han sufrido los rigores de la tormenta, aunque no ha sido en general.

En los dos citados distritos, algunos labradóres han perdido sus cosechas de hortalizas, vino y aceite.

En el resto del término la lluvia ha sido abundante en general.

Las calles todas han sufrido perfectos.

Todos los barrancos y ramblas traían abundantísima cantidad de agua que muchos ancianos no conocieron jamás tal cantidad de agua y tan general como la de la noche del 10 y la del día 11.

De los pueblos vecinos se reciben noticias de que la tormenta ha hecho muchísimo daño; desde Catral hacia adentro, la piedra ha sido más general.

En San Felipe, Catral, Dolores, Almoradí y demás huertas de los distritos de Callosa de Segura y Orihuela han quedado hechas lagunas, con pérdidas de consideración en las cosechas.

El día 12, miércoles, amaneció el firmamento sin una mancha y un Sol radiante de luz...

Y pasó la tormenta que nos tuvo atomizados con tantos truenos, relámpagos y un diluvio de agua en la noche del 10 y todo el día del 11 de Junio.

ESTE NÚMERO HA SIDO CENSURADO

Sociedad de Socorros Mútuos El Hogar Crevillentino

Esta Sociedad ha tomado el acuerdo en Junta General, de que todas las mujeres, desde la edad de 15 años hasta 45, quedan en libertad de poder ingresar en el Montepío Funerario, pagando una peseta de cuota por defunción, distribuida en 10 semanas. Si el número de mujeres ingresadas llegase a 400, sin ninguna duda las 400 pesetas se recibirían por cada defunción.

Esto lo hace la Sociedad para que en el último momento de la vida puedan las familias humildes atender a los gastos necesarios que hubiere lugar.

También pueden ingresar todos los hombres mayores de 15 años hasta 45, pagando una cuota semanal de 30 céntimos para poder tener dieta, en caso de enfermedad, de 2 10 pesetas con derecho a médico.

El número de socios que tiene esta Sociedad en esta fecha es de 62, y el capital efectivo para atender al socorro es de 2.500 pesetas.

Los socios que forman la Junta Directiva son los que siguen:

Presidente: D. Salvador Sempere Mas. — Vicepresidente: D. José Ruiz Módenas. — Secretario: D. Antonio Torres Mas. — Vicesecretario: D. Bautista Alonso Mas. — Tesorero: Don Carlos Guilbert Davó. — Vocales: D. Joaquín Sanz Sánchez, D. Tomás Mas Torres, D. Manuel Amorós Fernández y D. Antonio Lledó Pérez.

Domicilio social: Calle del Estanco, núm. 10 (en la casa de Carlos el hojalatero).

Horas de oficina. Todos los domingos, de nueve a una.

PARQUE IRIS

PARA MAÑANA DOMINGO

Estreno de la notable superproducción

La ciudad eterna

por Lionel Barrymore, Bárbara La Marr, Bertie Lytell y Montagu Lowe.

Registro Civil

Del 7 al 13 de Junio

NACIMIENTOS

Dolores Carola Francisca Alonso Martínez, José Asencio Ferrández, Francisco Juan Más, Teresa Trinidad Aznar Quesada, Agatángelo Jesús Galiano Devesa, Vicente Andreu Torres, Manuel Santos Quinto, Antonio Candela Belén.

MATRIMONIOS

Vicente Devesa Ortuño con Dolores Miralles Espí.

DEFUNCIONES

Juan Más Pérez, 15 días.
Gertrudis Pastor, 68 años.
Dolores Celdrá Gomari, 3 años.
María Teresa Pérez Candela, 1 año.
Salvador Asencio Candela, 4 años.
Antonio Hurlado Juan, 3 años.
Manuel Martínez Soriano, 84 años.

CANTO A LA LUNA

LEMA: Una lluvia de plata descendía del cielo.

I

Era un cielo perlado de luceros y estrellas que brillan fulgentes, entre leves celajes. Era un fúlgido Astro, que en las noches más bellas irrumpía destellos, sobre lindos paisajes.

Era el Astro, una lluvia de fulgores de plata; era un mago torrente de sublimes desmayos, era el «Claro de Luna», que inspiró la sonata, con los blancos raudales de románticos rayos.

Era un joven poeta, que su luz contemplaba, —era un reino celeste, do tenía su imperio— y el poeta al mirarla, con su plectro pulsaba las armoniosas cuerdas, del sonoro salterio.

Y él, humilde y sencillo proseguía su canto con la fé alentadora de los grandes ascetas, y escuchaba las trovas de dulcísimo encanto, que entonaban a coro los geniales poetas.

Era todo el Parnaso, que en los líricos versos de los rítmicos sonos de vibrantes clarines, proclamaba alabanzas en los cantos diversos, que nacieron en arpas, de un trovar de arlequines.

Y seguía entonando el poema a la Luna, el poema impregnado de la ardiente ilusión, en que el vate sencillo, cual jamás vez alguna, dando el vuelo a su nimen, recibió inspiración.

Y decía en sus versos,—Soberana del mundo! ¿qué diré yo al cantarte? ¿qué diré yo en tu honor? ¿Si parece que siento que mi nimen fecundo lo eclipsó la grandeza de tu albo fulgor?

Porque el Astro que nació por el cielo de Oriente, está henchido perenne de sublime belleza, porque el nítido rayo de su luz refulgente, es raudal luminoso de divina grandeza.

II

¿No eres mágico rayo de infinita blancura? ¿No es un místico arcano tu visión plateada? ¿No eres siempre la musa que en mi mente fulgura augurando venturas de una gloria soñada?

¿No es tu luz el augurio de un país ignorado? ¿No es tu luz el destello que brilló en lejanía? ¿No es tu luz esa llama, que en un sueño dorado me guió a las regiones donde hallé poesía?

¿No es tu luz la que reina sobre el manto del cielo? ¿No es tu luz la que siempre rieló sobre el mar? ¿No es tu luz la paloma que bajada a este suelo me inspiró las estrofas, con que pude cantar?

¡Quién pulsara la lira, de un Virgilio o un Dante! ¡Quién pudiera cantarte con el más dulce són, esos claros destellos, de tu nimbo colgante sobre el negro horizonte, donde está tu balcón!

¡Quién pudiera plasmarte tu inefable reflejo en un rasgo maestro sobre el lienzo inmortal, donde el ténue rayo, de su leve bosquejo, fuera siempre en mi vida, halagüeño fanal!

Pero es más lo que siente este vate al cantarte, porque es más lo que inspira, tu belleza sin par, pues yo ví entre visiones que tu plástico arte, era eterno y glorioso y a la vez singular.

III

¿Cuántas noches mi alma melancólica y triste al pensar en la vida y en su vana ficción, contemplé tu reflejo, donde creo que existe, esa paz y consuelo que anheló el corazón?

¿Cuántas noches de ensueño, en dormidos jardines esa estela de plata vislumbre rielar, en floridas guirnaldas de fragantes jazmines, que la brisa inquietaba, al quererlas besar?

Y ai idilio amoroso, que con dulce embeleso, vislumbra la dicha de una vida mejor, tú, también reflejaste, y escuchaste aquel beso que encendía la llama, de su fuego de amor.

Y el cristal transparente del bucólico lago, do se miran tus rayos al bogar la barquilla, es poético y grato, porque tiene el halago, de un fulgor refulgente, de una Luna que brilla.

Era un cielo perlado de luceros y estrellas; era noche propicia para el mundo soñar, era un fúlgido Astro, que en las noches más bellas irrumpía destellos, sobre el manto del mar.

Ya agotó sus caudales mi febril fantasía, solo anhela un dictado, poder ser tu cantor; y escalar esa cima, donde un Astro fulgía... y era el Astro... la Luna, de una noche de amor.

J. VALDÈS AZNAR

Esta composición ha sido premiada en la «Fiesta la Poesía» celebrada en Elche la noche del 2 del actual.

Manuel Pons Candela (El Caxa)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. — De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. — Crevillente: Posada de Tonet el Miralles. Especial cumplimento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

La venta del agua de la fuente antigua se vendió, desde el día 7 al 10, a ocho pesetas la hora, término medio, desde el 11 al 15, a 1'50 ptas.

En las primeras horas de la mañana del día 12 del actual falleció a la avanzada edad de 84 años, don Manuel Martínez Soriano, padre político de nuestro querido amigo don Vicente Carreres Molina.

El entierro, que se verificó en el mismo día por la tarde, resultó una verdadera manifestación de duelo.

Enviamos nuestro más sentido pésame a su desconsolada esposa, hijos y demás familia.

La Excm. Diputación Provincial de Alicante, por mediación de su presidente D. Pascual Más Más, ha hecho un donativo para los exploradores, por una sola vez, de 250 pesetas.

Desde el día 7 al 15 la Sociedad de la Mina de la Cata solo puso a subasta 4 días de agua a causa de las tormentas de los días 10 y 11, habiendo tenido una recaudación en los 4 días que se vendió de 691 pesetas con 75 céntimos.

Procedente de Melilla se encuentra en ésta D. José Parres Hernández, comerciante de aquella plaza.

En la Junta general celebrada por la Cooperativa Eléctrica Benéfica de Crevillente, se acordó la compra de La Popular Eléctrica San José y María por la cantidad de 156.000 pesetas.

Para los días 22, 23 y 24 del actual ha sido ventajosamente contratada nuestra notable banda de música la «Unión Musical», para actuar en las fiestas de Alicante de «Les Fogueres de San Chuán».

Deseamos a nuestros paisanos un lisonjero triunfo en la capital de la provincia, que no dudamos alcanzarán.

JUAN DE JUAN

SASTRE

Necesita oficialas, ganando según trabajo.

Diríjanse a la calle de San José, 28.

DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6.

San Fernando, 67 - ALICANTE.

Imprenta «Lucentum». — Alicante.

CONCIERTO

que ejecutará mañana domingo de 7 a 9 de la noche en el paseo de Alfonso XII la «Unión Musical».

- 1.º «Ecòs del pasado», pasodoble. — Caldeira.
- 2.º «La Alsaciana», fantasía. — Guerrero.
- 3.º «La Tempranica», fantasía. — Giménez.
- 4.º «La Revoltosa», fantasía. — Chapí.
- 5.º «La Patria Chica», fantasía. — Chapí.
- 6.º «Himno Regional». — Serrano.

FRANCISCO OLTRA

SASTRE

Plaza Cubero, 4 — ORIHUELA

Uniformes de todas clases. — Prendas para eclesiásticos. — Últimas novedades en pañería, estambres, melton, vicuñas, gamuzas, etc., etc.

Antes de hacer sus compras itaa muestrario y precios a José P dop Rojo el tieso», representante de esta casa en Crevillente.

NOTICIAS

Para el próximo día 20 del mes actual quedará abierta la Fonda y Casa de Huéspedes, en la plaza del Pinet, de nuestro querido amigo Paco el del Club, el que con gran esmero servirá a su numerosa clientela.

Nuestro querido amigo el profesor pianista de la Orquesta Iris, D. Manuel Celdrán, pasa por el amargo trance de perder a su única hijita, fallecida el pasado domingo, cuando, ya mayorcita, deparaba a sus padres alegrías sin fin.

¡Descansen en paz la Infortunada criaturita y reciban sus padres la más sincera expresión de nuestra condolencia!

VICENTE LEGUEY

SASTRE

Si queréis vestir con elegancia y economía, visitad esta sastrería y os convenceréis.

Travesía Plaza Abastos, 7

ELCHE

El día 7 del actual hallábase jugando, en el campo deportivo, varios niños de unos diez a doce años de edad, cuando la pelota vino a parar en la carretera, saliendo a recogerla, con tan mala fortuna, el niño Cipriano García, de diez años, natural de Albalera y vecino de esta, que en el momento en que se echó a recoger el balón fue alcanzado por un automóvil, el cual, acto seguido, lo condujo al Hospital de esta villa.

Reconocido que fué por el médico D. Carlos Guillén Millá, le apreció la fractura de las dos piernas y lesiones en el rostro y cabeza.

Una vez más hemos de llamar la atención de los padres y de las autoridades: a los primeros, para que, por todos los medios, procuren que sus hijos no transiten por las carreteras; y a las autoridades, para que prohiban el que esos niños se internen en el campo del balón y, si posible fuera, evitar que se juegue en los alrededores de las carreteras, por ser un constante peligro, pues ya son tres los niños que, en poco tiempo, han sido atropellados en el mismo trozo de carretera.

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

SEGUROS

Accidentes marítimos, incendios, vida,
robo, responsabilidad civil, valores

Daniel Gallardo

TARIFA DE ANUNCIOS

1.ª plana	40 pesetas
1/2	25
1/4	8
1/8	15
1/16	4

TEXTO

Sr. Director de REGENERACION
Crevillente

Deseando contribuir al extraordinario en proyecto para las Fiestas de San Cayetano, tengo el gusto de adjuntarle el presente original para anuncio, con arreglo a la tarifa fijada del tamaño

Queda de V. alto. s. s.,

(Firma del anunciante)

Agencia VALLS

Transportes generales

Servicio especial combinado con
Barcelona y Baleares

TELÉFONO, 301

San Telmo, 3.--ALICANTE

 **Joaquín Espinosa** 
Almacén de Chufas
Gran molino para la trituration de la misma.—Depósito de cacahuètes, altramuces y frutas secas.
Pelayo, 9 y 11 —Madrid

REGENERACION

Semanario independiente —CREVILLENTE

Provincia de

D.

¡¡ Crevillentinos !! Los jarabes, los espumosos y las gaseosas, debéis comprarlas de

LA CREVILLENTINA

de Antonio Cremades

Alcalá, 129

Teléfono 55.630

Servicio rápido a domicilio

“La Nueva Aduaneta”

Vda. de Joaquín Valdés

TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS
ALTAS NOVEDADES PARA CABALLERO Y SEÑORA

CREVILLENTE (Alicante)